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Растет активность

Сорокалетию Октября—достойную встречу

Облицовка силикатным кирпичом
С начала этого месяца на 67- 

квартирном доме по ул. Луна
чарского, строительство которого 
ведет управление X 75-5, органи
зована комплексная хозрасчетная 
бригада. Возглавляет ее квали
фицированный каменщик Миха
ил Иванович Григорьев, ©брига
де .28 человек: 15 каменщиков, 
два плотника, один такелажник, 
10 подсобных рабочих.

С первых дней бригада горячо 
взялась за дело. Этому способст
вовало и то, что каждый член 
бригады хорошо ознакомлен с 
процессом тех работ, которые 
нужно выполнить. Составлена 
калькуляция стоимости одного 
кубического метра кладки с уче
том монтажа перекрытий, запол
нения оконных проемов, подачи 
материалов и т. п. Ведется еже
дневный учет принимаемых 
строительных материалов.

Новым для нас является то, 
что бригада ведет кладку с об
лицовкой наружных стен сили-

катным кирпичом под расшивку. 
Это впервые делается на строй
ках нашего управления. Правда, 
на первых порах бригаде при
шлось нелегко: с расшивкой она 
столкнулась в первый раз и по
нятно, что производительность 
труда была ниже обычной. Но с 
каждым днем каменщики все 
лучше и лучше осваивают новое 
дело и повышают темпы. Сейчас 
они уже перевыполняют зада
ние. Пример в труде показывают 
Л. Третьякова, А. Трефилов, 
Н. Тухтырев.

Бригада дала слово в августе 
смонтировать перекрытие над 
подвалом, сделать 500 кубиче
ских метров кладки.

К сожалению, подсобные пред
приятия плохо идут нам навстре
чу и с запозданием на 10—15 
дней доставляют железобетонные 
изделия: панели, перекрытия, 
балки, ребристые плиты.

Б. РОСТИЛОВ,
мастер.

Для скоростной стройки
Недавно коллектив ремонтно

механического завода выполнил 
большой заказ для подсобных 
предприятий. Он сделал 54 опа
лубки для крупных блоков, кото
рые идут на скоростное строи
тельство домов десятого кварта
ла. Эта опалубка несколько не
обычна: она укреплена на ваго
нетке, что позволяет обходиться 
при изготовлении блоков без 
подъемных механизмов. Кроме то
го, опалубка имеет пуансоны, 
благодаря которым создаются

теплоизоляционные канал ы.
Несмотря на сложность заказа, 

бригады Г. Воронина и П. Шаба
нова выполнили его в срок.

Среди ремонтников все ярче 
разгорается огонь соревнования 
в честь 40-й годовщины Великого 
Октября. Коллектив обязался до 
конца месяца изготовить еще 
один заказ: около 70 комплек
тов многопустотных опалубок для 
бетоноарматурного цеха X 1.

А, АЛЕКСАНДРОВ, 
главный инженер.

Третья
Всесоюзная 

премия
Во Всесоюзном социалисти

ческом соревновании коллек
тиву стройуправления № 752 
(начальник тов. Корнилов) по 
итогам работы за второй квар
тал присуждено третье место.

Во втором квартале управ
ление выполнило план по ге
неральному подряду на, 119,5 
процента и собственными си
лами — 137 процентов. Выра
ботка на одного рабочего со
ставила 106 процентов.

Строители сдали с оценкой 
на «хорошо» 2878 квадратных 
метров жилой площади и дет
ский сад.

Хороших показателей добил
ся коллектив и в июле. На 
совещании строителей Орджо- 
никидзевского района, посвя
щенном празднику, лучшим 
людям управления были вру
чены Почетные грамоты райко
ма КПСС и районного Совета 
депутатов трудящихся. Их 
получили бригадир каменщи
ков И. Н. Лесанов, бригадир 
маляров А. Ф. Кузин, брига
дир плотников В. Д. Белоус, 
бригадир штукатуров Н. М. 
Кириллов.

Д. ДУБРОВСКИЙ, 
начальник планового 

отдела.

........ ........

Немало предложений по луч
шей организации труда посту
пает в стройуправлении X 774 
от сварщика тов. Бессонова.

Вот и сейчас, во время смот
ра резервов снижения стоимости 
строительства, он подумал над 
тем, как улучшить и удешевить 
работы на своем участке. Преж
де всего он перешел с ацетиле
новой резки металла на резку 
керосином. Затем сварщик обра
тил внимание на то, что уста
новка балконных решеток после 
того, как выложена коробка зда
ния, дело довольно сложное. А 
если устанавливать их во время 
кладки, то это будет гораздо про
ще, а значит и дешевле.

Наконец, тов. Бессонов сконст
руировал металлическую сварную 
стремянку для оштукатуривания 
наружных откосов. Экономия от 
внедрения этих предложений со
ставит несколько тысяч рублей.

Электрик тов. (Кривицкий, 
сварщик тов. Каширин, бригадир 
маляров тов. Пнев также внесли 
свой вклад в общее дело убыст
рения и удешевления строитель
ства.

В десятом квартале Уралмаша 
внедряются крупнопанельные 
шлакоалебастровые пустотные пе
регородки конструкции главного 
инженера управления тов. Богу- 
севича. Только в июле сделано 
сто квадратных метров таких пе
регородок. Они значительно де
шевле, чем перегородки, из шла
коалебастровых плит. В резуль
тате за месяц сэкономлено 3800 
рублей.

Всего в течение июля по уп
равлению поступило одиннадцать 
предложений. Экономия от их 
внедрения составляет 12 тысяч 
рублей.

Н. ОСИПОВ, 
инженер.

Однако не все хорошо и в управлении № 774. 
В стенной газете напечатана заметка, в которой 
говорится о тех, кто небрежно относится к хра
нению и использованию материалов. Мы приво
дим текст этой заметки.

Вот где разбазаривают материалы
По стройуправлению ррово-. 

дится смотр резервов снижения 
стоимости строительства, а зна
чит и экономного расходования 
материалов, рабочей силы, транс
порта.

На строительстве десятого 
квартала Уралмаша работают два 
члена комиссии по смотру тт. 
Рапопорт и ©кляр. Но здесь не 
чувствуется, что проводится 
смотр. Во всех домах, этажах, 
квартирах — жуткая захлам
ленность. Раствор везде разбро
сан и превращается в мусор. 
Алебастровые плиты перегородок 
превращены в обломки. Многие

леса, прогоны, стойки, плинтусы, 
шпунтовка стали уже отходами 
лесоматериалов.

Во всех комнатах можно найти 
любой строительный материал, 
инвентарь, инструмент для каж
дой строительной профессии. Но 
хозяина им нет.

Вот где потери рабочего време
ни и материалов! Виновны в 
этом прежде всего инженерно- 
технические работники тт. Рапо
порт, Скляр, Учанго, Колпаков, а 
также бригадиры тт. Колов, Меш
ков, Долгоруков, Васильев, Уму- 
таев, Тронников. А. БАРЕШКО, 

председатель постройксма.
ОТ РЕДАКЦИИ. Газета «Свердловский стро

итель» в прошлом не раз писала о том, что под 
руководством тов. Рапопорта на участках про
цветало самое бесхозяйственное отношение к 
материалам. Как видно даже на показательной 
стройке тов. Рапопорт остался верен своей не
годной практике.
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Готовы
ли вы Затянувшийся

к зиме
1

ремонт

Спасибо вам, друзья и учителя!
Открытое письмо китайских практикантов коллективу строителей треста

0|ВЕТСКИЕ люди готовятся 
^торжественно отметить при-

Дорогие друзья!
Восемь с половиной месяцев пробыли мы у 

вас, проработали вместе с вами плечо к плечу. 
Наш народ, наше правительство послали нас сю
да, чтобы мы изучили передовой опыт советских 
строителей — научились быстро, добротно и де
шево строить промышленные здания и сооруже
ния, освоили прогрессивные методы строительной 
технологии, организации труда.

И, уезжая от вас, друзья, мы можем с уверен
ностью сказать, что эти проведенные на сверд
ловских стройках месяцы не прошли даром. Каж
дый день этого периода был для нас днем пло
дотворной учебы, днем познания всего лучшего, 
что рождает практика строительства в Советском 
Союзе. Передовые производственники — камен
щики, бетонщики, монтажники, отделочники, меха
низаторы познакомили нас с лучшими приемами 
работы. Опытные инженеры и техники научили, 
как наиболее рационально организовывать труд 
людей на стройплощадках, как лучше исполь
зовать механизмы.

На стройках, где мы проходили практику, шла 
горячая работа, у всех вас было очень много 
дел и очень мало свободного времени. Но вы, 
несмотря на это, уделяли нам много внимания, 
терпеливо и настойчиво учили нас всему, что 
знаете сами.

Большое, большое вам спасибо за это, наши 
друзья и учителя!

Вернувшись на родину, мы поднимемся на леса 
китайских строек. И там, возводя цехи новых 
заводов, мы каждый час, каждую минуту будем 
помнить о том, чему научились у вас, будем ру
ководствоваться вашим опытом в своей повсе
дневной работе.

Дружбу и связь с вами мы будем поддержи
вать и впредь. Если в нашей работе встретятся 
какие-либо затруднения или неясности, мы будем 
писать вам, просить у вас совета и помощи. И 
верим, что вы не откажете нам в своей под
держке.

Пусть крепнет нерушимая дружба двух вели
ких народов — Советского Союза и Китайской 
Народной Республики!

ЛЮ ЧЖИ-ХУА, ФАН ВЕНЬ-ЧИН, 
ВЭЙ ШОУ-ТАН, ЧЖАН ВЕНЬ-ДЭН, 
ВАНЬ СЯНЬ-ЮНЬ — китайские прак

тиканты; ОУЯН СИНЬ-ЯО—переводчик.

--* * ——— •
Теплые проводы

13 августа, после окон- 
ч аки я п р с из воде т в еино й 
практики, выехали на 
родину китайские строи
тели.

Провожать их собра
лись представители хо- 
зяйстве:н1ных, партийных 
и комсомольских орга
низаций треста № 89 и 
стройуправления № 234. 
Они вручили отъезжаю
щим букеты цветов и 
пожелали плодотворно 
трудиться на стройках 
Китая. Китайские спе
циалисты благодарили

русских товарищей за 
оказанную им помощь.

Слыш ались возгласы:
—- Не забывайте нас! 

Пишите!
Поезд тронулся, а ки

тайские друзья долго 
стояли у окна и смот
рели на удаляющиеся 
огни города, в котором 
они прожили около де
вяти месяцев.

В. КЛЕЦМАН, 
секретарь комитета 
комсомола стройуп
равления № 234.

ближающийся праздник 
40-летие Великого Октября, 
этому дню нужно привести в

К 
по-

руется два с половиной месяца, а 
молодые рабочие вынуждены 
жить где попало. Не начат ре
монт и другого здания, хотя там 
предстоит сделать многое: отре
монтировать дверные переплеты, 
кое-где перестлать полы, побе
лить, покрасить, расширить су-

рядок все квартиры, и там, где 
нужно, отремонтировать их.

Приказом по тресту строи
тельные управления и хозяйства 
обязывались провести текущий 
ремонт общежитий и помочь луч
ше оборудовать их. Со времени 
издания приказа прошло два с 
половиной месяца, но в общежи
тиях мало что изменилось. Уста
новленные сроки сорваны.

Пока закончен ремонт только 
двух общежитий — XX 45-а и 
2-а, закрепленных за строитель
ными управлениями XX 774 и 
28'4, в четырех идут ремонтные 
работы, а в семи — пока еще 
ничего не делается.

(Крайне медленно готовится к 
зиме общежитие Хг 19-6 в 
квартале «А» Уралмаша. Проис
ходит это потому, что стройуп
равление X» 753 (начальник тов. 
Бронин) выделяет на работы 
лишь по два—три человека.

Безответственно относится к 
ремонту жилищ для своих рабо
чих начальник комбината произ
водственных предприятий тов. 
Лупей. Он очень равнодушен к 
тому, что закрепленное за комби
натом общежитие X» 2-6 ремонти-

шилку, камеры хранения.
Как уже говорилось, строи

тельное управление X 234 за
кончило подготовку одного дома, 
но ему нужно отремонтировать 
еще три общежития. Но помощ
ник начальника управления тов. 
Лейбензон не торопится с этим 
делом, мотивируя отсутствием ра
бочих.

Масса жалоб и заявлений по
ступает от жильцов домов 
XX 27 и 32, расположенных в 
Пионерском поселке по улице 
Строителей. Жильцы жалуются 
на холод в комнатах, протекаю
щие потолки. Между тем, строи
тельное управление X 755 (на
чальник тов. Юрковский) остав
ляет без внимания жалобы ра
бочих.

На днях объединенный постро
ечный комитет обсудил вопрос о 
ходе подготовки общежитий и 
осудил тех руководителей, кото
рые затянули ремонт, потребовав 
от них изменить свое отношение 
к этому важному вопросу.

В. ОЩЕПКОВ, 
зам. начальника жилищно- 

коммунальной конторы.



Штукатур Попенко купил баян

Проверяем коллективный договор

«(Прошу кассу взаимопомощи I 
выдать мне ссуду на приобрете- [ 
ние швейной машины».

С таким заявлением обрати
лась как-то в кассу взаимопомо
щи стройуправления № 774 ра
ботница тов. Бородина. (Правление 
кассы решило помочь девушке 
обзавестись машиной и выдало 
ей ссуду.

Очень часто приходится прав
лению рассматривать подобные 
заявления и почти всегда рабочие 
получают взаимообразно деньги. 
Ссуды помогают молодым строи
телям приобрести одежду, обувь. 
А выпускник строительной шко
лы № 69 штукатур тов. Попенко 
смог купить баян.

Касса взаимопомощи при по- 
стройк'оме управления № 774 
организовалась два с небольшим 
года тому назад, в марта 1(9'55 
года. Первыми пленами кассы 
взаимопомощи было 15 человек.

Вот кому идут премии
Трест № 89 перевыполнил се

мимесячный план сдачи металло
лома. Правда, не выдержан ас
сортимент, в частности, сдано 
очень мало чугуна.

Хорошо организовали сбор ло
ма на комбинате производствен
ных предприятий. Здесь сдача со
ставляет 234 проц, к плану. Ре
гулярно занимаются этим делом 
на ремонтно-механическом заво
де, в транспортной конторе, 
стройуправлениях №№ 234, 753 
и 755.

Но за средними хорошими по
казателями скрывается плохая 
работа таких коллективов, как 
кирпичный завод, стройуправле
ние № 752. А ведь и у них ва
ляется немало негодного метал
ла, который нужен мартенам.

Когда будет выплачена прогрессивка?
Еще в июне нашей бригаде по

ручили столярные работы по до
му № ,15 завода «Уралэлектро- 
аппарат». В наряде, который мы 
получили, их стоимость опреде
лена в 24 тысячи рублей, вклю
чая прогрессивную оплату.

Однако, закрывая наряды за 
июнь, начальник отделочного 
участка тов. Дмитриев задержал 
выплату прогрессивки, обещая 
выписать деньги после приема

СК. ГИЛЬ

(Из воспоминаний личного шофера В. И. Ленина)

В ОДИН из воскресных дней 
я повез Владимира Ильича, 
по обыкновению, далеко за 

город. Мы остановились .в селе 
Богданихе, километрах в десяти 
от Горок. '

Владимир Ильич вышел из ма
шины и отправился к избе. На
встречу шла группа крестьян-бед
няков. Среди них случайно ока
зался старик, побывавший у 
Ленина крестьянским ходоком. 
Он узнал Ильича и тотчас же 
сказал об этом спутникам. 
Ленина тесно окружили, завязал
ся (разговор.

Вскоре вокруг Владимира Иль
ича собралась изрядная толпа 
крестьян. Всем хотелось посмо
треть на Ленина, услышать его 
речь и задать вопрос.

Из толпы вдруг выдвинулся 
старый, седой крестьянин и об
ратился к односельчанам:

—1 Послушайте-ка, люди! Вот 
перед нами самый главный боль
шевик — Ленин. Давайте расска-

Начало в предыдущих номерах.

жем ему про нашу беду. Кто же, 
как не он, поможет нам...

Люди заговорили сразу. Ста
раясь друг друга перекричать, они 
стали говорить Ленину о чем-то 
очень серьезном и, по-видимому, 
наболевшем. Владимир Ильич ос
тановил их.

■— Так, тов(арищи, не годится. 
Я ничего не пойму, если говорить 
будете сразу. Выберите одного, 
который сможет мне толком рас
сказать. А вы слушайте, и если он 
что-нибудь пропустит или скажет 
не так, поправьте его.

Выбрали седобородого деда. Тот 
рассказал Владимиру Ильичу о 
безобразии, царящем в их селе. 
Оказывается, сельский Совет, на
рушив законность, отобрал у бед
няков весь хлеб и посевной ма
териал.

Владимир Ильич слушал с на
пряженным вниманием. Выслушав 
крестьян до конца, он попросил 
написать ему об этом на бумаге, 
не упустив ни одного факта, ни 
одной фамилии.

В первом, 1955, году касса 
смогла выдать только три долго
срочных ссуды, в 1956 году уже 
65 ссуд, а только за первую по
ловину текущего года выдана 
711 ссуда.

В распоряжении кассы свыше 
27 тысяч рублей, а число членов 
кассы возросло до 107 человек.

Однако надо отметить, что не
которые товарищи задерживают 
уплату членских взносов, при
чем наиболее злостные непла
тельщики имеют задолженность 
свыше года.

Недавно состоялось общее соб
рание членов кассы взаимо
помощи, на котором были пере
избраны правление кассы и ре
визионная комиссия. Председа
телем правления кассы избран 
тов. Кудашев.

М. АБЕЗГАУЗ, 
бухгалтер управления

№ 774.

За выполнение плана сдачи 
Главвторчермет премирует работ
ников. Однако существующая в 
тресте система поощрения сдат
чиков неправильна.

Казалось бы естественным, что 
премии нужно выдавать тому 
стройуправлению или предприя
тию, которое выполняет план. А 
на деле ее получили некоторые 
руководящие работники треста. 
Или например премирован тов. 
Иванов из стройуправления 
№ 774, хотя в этом коллективе 
задание по сдаче лома даже не 
выполнено. Между тем, сборщи
ки стружки и лома, шоферы, 
возившие лом, грузчики премии 
не получают. М. СИДОРОВА,

уполномоченный Главвтор
чермета.

дома государственной комиссией. 
Но хотя государственная комис
сия приняла дом с оценкой «хо
рошо», тов. Дмитриев опять от
казался от выплаты прогрес
сивки.

(Прошла середина августа, а 
столяры так и не получили 
окончательного расчета за строи
тельство дома № 15.

А. АХМЕДОВ, 
профгруппорг бригады.

НА ПРОФСОЮЗНОЙ кон
ференции в стройуп
равлении № 774 стоял 
один вопрос — проверка вы- 

долнения .коллективного' дого
вора. Несмотря на важность 
вопроса, построечный комитет 
мало уделил внимания подго
товке конференции и на нее 
пришло немногим более поло
вины делегатов.

Плохо подготовились и до
кладчики — главный инженер 
стройуправления тов. Богусе- 
етч и председатель построй- 
ко'ма тов. Барешко. Ив их до
кладов трудно было сделать 
(вывод, как же выполняется 
двустороннее соглашение и 
Пто намечают администрация 
и профсоюзная организация 
для полного выполнения всех 
пунктов договора-

Выступавшие в прениях 
делегаты резко критиковали 
администрацию и постройкой 
за необеспеченность фронтом 
работы, за плохое 01беспечениР 
строительными материалами, 
за формализм в социалистиче
ском соревновании и отсутст
вие заботы о жилищно-быто
вых условиях строителей.

Выступление делегата тов. 
Гавриловой было посвящено 
качеству работ.

— На общежитии № 115, — 
сказала она, '— оконные ра
мы красили зимой, они были 
сырые, краска не пристала,

По следам наших 

выступлений

«НЕРАДИВЫЕ СТРОИТЕЛИ»
В заметке под таким заголовком 

сообщалось о том, что стройуправ
ление № 753 не ликвидирует не
доделки на кирпичном заводе. Как 
сообщил главный инженер треста 
тов. Бушков, узкоколейный путь 
на кирпичном заводе по сообще
нию начальника стройуправления 
треста «Уралтранспецстрой» тов. 
Шуколюкова закончен и будет 
скоро предъявлен к сдаче.

Руководству управления № 753 
даны указания о срочном устране
нии всех оставшихся недоделок по 
кирпичному заводу.

«А ВРЕМЯ ИДЕТ»
Статья ,под таким заголовком 

ставила вопрос о задержке со 
строительством парового сушила на. 
комбинате производственных пред
приятий. Начальник комбината тов 
Лупей сообщил редакции, что тех
нический отдел треста до сих пор 
не выдал документацию на суши
ло, хотя ороки выдачи ее были 
10 августа. Строительство сушила 
поручено управлению № 234.

— Обязательно все точно опи- 
шите, чтобы я не забыл или не 
перепутал. Здесь орудуют враги, 
стремящиеся вызвать недовольство 
крестьян. Расследуем и вздуем 
кого следует, — сказал Ленин 
(Владимир Ильич любил употреб
лять слово «вздуть»).

Часа через три, на обратном 
пути, мы опять остановились в 
Богданихе. Письмо уже было го
тово. Ленин бережно спрятал его 
в карман, попрощался с крестья
нами, и мы уехали. Ленин отпра
вил письмо со своими замечания
ми в ВЧК.

Предположение Владимира) Ильи
ча оказалось верным. В деревне 
действовали враги Советской вла
сти — кулаки и преступники. Ку
лацкое гнездо было раскрыто и 
разгромлено. * * *

В декабре 1920 года в одну из 
суббот, вечером, Владимир Ильич 
звонит мне;

— Я хотел бы, товарищ Гиль, 
поехать завтра куда-нибудь по
дальше, верст за семьдесят. В 
порядке у вас автосани?

■— В полном порядке.
— А во сколько времени, по- 

вашему, мы пройдем семьдесят 
верст?

Я объяснил, что все зависит от 
I дороги и снежных заносов. Если

заносы не очень сильные, доедем 
часа за четыре.

— Ну тогда выедем пораньше, 
часов в шесть утра.

Я подготовил машину, и рано 
утром, задолго до рассвета, мы 
двинулись в путь. Утро было мо
розное, ветреное, но это не ос
тановило Владимира Ильича от 
далекой поездки.

Ехали мы по Ленинградскому 
шоссе. Дорога была очень снеж- 
ная, но довольно ровная, и мы до
ехали к месту за три с половиной 
часа.

Несколько часов подряд охотил
ся Владимир Ильич на лисиц и, 
невзирая на холОД, 1в1се дальше 
углублялся в чащу леса. Весь день 
он не сходил с лыж. Я не отхо
дил от машины, прогревал ее.

С наступлением сумерек отпра
вились в близлежащий совхоз 
греться и пить чай.

В шестом часу вечера мы дви
нулись обратно, надеясь к девяти 
быть дома. Но тут случилось про
исшествие, о котором Владимир 
Ильич потом весело, с юмором 
рассказывал.

Стоял двадцатиградусный мороз. 
В открытом поле гулял жестокий 
ветер. Отъехали километров пят
надцать, миновали станцию Под
солнечная, и вдруг машина -стала 
«постреливать».

на низком уровне
пришлось заново все переде
лывать. Рабочие небрежно 
обращаются со стеклом, как 
попало принимают и кир
пич — он бьется, идет в от
ходы.

Маляр тов. Бондаревский 
критиковал постройкам за то, 
что он не заботится о куль
турном летнем отдыхе строи
телей. За два последних года 
не было организовано ни од
ной массовки.

(О неправильной практике 
руководителей управления в 
распределении строите л ын ых 
материалов по объектам го
ворил прораб заделыюго уча
стка тов. Бруштин.

— В десятом квартале идет 
скоростное строительство. Ко
нечно, там имеется много по
учительного. Но уделять вни
мание одному объекту в 
ущерб всем остальным нельзя.

В прениях выступили так
же бригадир каменщиков тов.

Из зала суда Дело БрОННиКОва
1 Недавно выездная сессия народ
ного суда второго участка Куй
бышевского района слушала дело 
шофера автобазы И. П. Бронни
кова. Проходила сессия в поме
щении красного уголка транс- 

рортной канторы и собрала сот- 
ши людей.

Да это и понятно. Случай был 
из ряда вон выходящий. .Подсу
димому стыдно было смотреть в 
глаза своим бывшим товарищам.

— Да, он, Бронников, разрезал 
автопокрышки у машины шофера 
Глазырина и был пойман с (полич
ным.

— Чем это вызвано? Он, Брон
ников, вразумительно не может 
объяснить.

Суд выясняет подробности дела.
В один из июньских дней, ког

да (водитель Глазырин поехал на 
своей машине ГАЗ-93 в рейс, он 
обнаружил, что колесо опустило. 
Осмотрев его, Глазырин заметил 
разрез. Думая, что это произо
шло по его оплошности, шофер за
менил колесо и продолжал путь.

Через несколько дней история 
повторилась. А (потом еще и еще. 
Глазырин стал выезжать на ли
нию с запозданием, делать вы
нужденные простои.

'Ясно, что кто-то умышленно 
портит машину. Придя на работу 
(раньше ерока, Глазырин застал 
на месте преступления Бронни
кова.

С возмущением слушали при
сутствовавшие на суде этот рас
сказ. Приговор народного суда— 
три года лишения свободы с воз
мещением государству ущерба за

Моцарь, секретарь комитета 
комсомола то®. Тихонов, на
чальник отдел очного участка 
тов. Рапопорт.

Некоторые делегаты говори
ли о невыполнении тех пунк
тов коллективного договора, 
которые касаются обеспечения 
рабочих жильем. Многие кад
ровые строители нуждаются в 
квартирах.

(Конференция приняла по
становление с учетом всех 
критических высказываний 
делегатов.

Сейчас конференции по 
проверке коллективного дого
вора проходят во многих 
строительных управлениях. 
Об1ъединенном(у построечному 
комитету и его председателю 
то®. Садовникову нужно взять 
их проведение под особый 
контроль, позаботиться, чтобы 
они были тщательно подготов
лены и прошли на высоком 
уровне.

испорченные автопокрышки ■— 
был встречен единодушным одо
брением.

В нашей стране взаимная вы
ручка, товарищеская 'взаимопо
мощь также естественны, как воз
дух, которым мы дышим. Бывает, 
что кого-то постигнет неудача, у 
кого-то не хватит веры в свои 
силы, настойчивости. И обяза
тельно найдутся рядом товарищи, 
которые помогут советом и делом, 
в трудный час (разделят заботы, 
поддержат в беде.

Люди, равнодушные к несча
стью товарища, вызывают насто
роженность. А те единицы, кото
рые, ставя себя и свое благополу
чие в центр всего, готовы пойти 
на преступление, чтобы не дать 
выдвинуться лучшему товарищу, 
заслуживают всеобщего презре
ния и осуждения.

Дело Бронникова должно на
сторожить партийную и профсо
юзную организации транспортной 
конторы. Что они делают для 
воспитания духа товарищества? 
Ведь, к сожалению, Бронниковне 
одинок там. Все знают о траги
ческой смерти шофера И. П. Во- 
лощенко. А ведь если бы шофер 
Летаев, который проезжал мимо 
товарища, остановившего маши
ну, проявил заинтересованность и 
помог Волощенко, тот был бы 
сегодня в коллективе.

Руководителям конторы и об
щественных организаций следует 
позаботиться о сплочении коллек
тива. Таких случаев больше не 
должно быть.

А. СМИРНЫХ.

Проехали еще немного, машина 
окончательно замерла. Я стал 
отвёртывать (бензиновую трубку, 
руки коченеют на морозе. Стоим 
всего минут десять, а вода уже 
застывает. Владимир Ильич спра
шивает:

— Как дела?
—! Очень плохо, ехать невоз

можно.
— Ну как же быть?
Я посоветовал оставить автосани 

и отправиться на станцию Подсол
нечная. Вероятно, пойдет какой- 
нибудь поезд в Москву, мы и до
беремся домой. Другого выхода не 
было.

— Да, это верно, — сказал Вла
димир Ильич, — пойдемте.

Мы решили зайти в местный Со
вет и узнать, будет ли еще сегодня 
поезд на Москву. Явились в Со
вет, разыскиваем председателя.

Первое время Владимира Ильи
ча никто не узнавал. Но вот я 
заметил человека, который при
стально смотрел то на портрет Ле
нина, то на Владимира Ильича.

Продолжение следует.
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